

7/16 (水) 高円宮賜杯第45回全日本学童軟式野球大会出場
 荻崎ファイターズ佐々木選手 表敬訪問

軟式野球チームの荻崎ファイターズに所属する佐々木瑠星選手（葵小6年）が、全国大会出場の報告に小林宣夫町長を表敬訪問しました。

3年連続12回目の全国大会出場に向けて、佐々木選手は「県大会では2本ホームランを打ったので、その勢いそのまま、全国大会では優勝を目指してがんばりたい。」と意気込みを語り、小林町長からは「大会中は暑くて大変ですが、今年も勝利を目指してがんばっててください。」と激励の言葉が送られました。

8月11日（月）から新潟県で開催された高円宮賜杯第45回全日本学童軟式野球大会では、最後まで諦めずに全力で戦う姿を見せてくれました。



8/4 (月) 色彩あざやかに
 花と緑の環境美化コンクール

茨城町花と緑の環境美化コンクールが開催されました。今年度は町内の地域や学校など11団体が参加しました。

<p>最優秀賞 金沢区民の会</p>	<p>優秀賞 上雨ヶ谷女性会</p>	<p>優良賞 みどりの風クラブ</p>
---------------------------	---------------------------	----------------------------

<p>最優秀賞 茨城町立葵小学校</p>	<p>優秀賞 茨城町立青葉小学校</p>	<p>優良賞 茨城町立青葉中学校</p>
-----------------------------	-----------------------------	-----------------------------

<p>優秀賞 茨城町立大戸小学校</p>	<p>優良賞 茨城町立明光中学校</p>
-----------------------------	-----------------------------

同コンクールは、花づくりを楽しみながら新たな交流機会の創出や、美しいまちづくりを推進することを目的に実施しています。

花壇の配色・デザイン、花壇づくりを通じた地域や関係者との関わり等を審査し、入賞花壇を決定しました。

7/11 (金) 新たな「青年農業士」が誕生
 青年農業士の認定を町に報告

地域農業のリーダー役を担う「青年農業士」の認定式が7月11日（金）にザ・ヒロサワ・シティ会館で行われ、本町から新たに塙真瑞さんが茨城県より認定を受けました。また、令和6年度をもって同農業士を退任された、海老澤弥伸さん、斉藤卓也さんが県より感謝状を贈呈され、揃って町へ報告に訪れました。

「青年農業士」は、若手農業者の活動をより一層促進することにより、活力ある地域農業を作り上げるための牽引役として、茨城県が認定しており、本町では現在、塙さんの他に2名の方が認定を受けています。



海老澤さん 斉藤さん 石毛副町長 塙さん

花のまちづくり推進計画

水府学院と連携し、花のまちづくりを推進

町では今年度から、町内にある水府学院と連携し花のまちづくりに取り組んでいます。上半期は、涸沼自然公園への花苗の提供や、涸沼自然公園キャンプ場での花の植えつけ作業にご協力いただきました。

5/30 (金)

花苗を提供いただきました！

4月に種をまき、学院の皆さんが丁寧に愛情を込めて育ててくれたおかげで、涸沼自然公園に立派なマリーゴールドを植えることができました。



6/19 (木)、7/17 (木)

花の植えつけなどの作業をしていただきました！

学院の皆さんと町職員で涸沼自然公園キャンプ場の花壇を耕し、学院内で育てた花苗を植えつけました。

また、7月は猛暑の中、涸沼自然公園内の花壇の整備や、花の移植作業を行いました。